



5月23日、JA青森・JAおいらせ・JAゆうき青森の皆さま、および農家の皆さまのご協力のもと、新入社員94名が青森市・六戸町・東北町・六ヶ所村の24の農園で、ながいもの種芋植えやりんごの摘花などの農作業を体験しました。この取り組みは、地域の皆さまと交流し、地域への愛着と理解を深めることを目的に、2019年度から毎年行っています。

ながいもの種芋植え 支柱立て等

@六戸町・東北町・六ヶ所村



【種芋選別】



【種芋植え】



【縄張り】



【支柱立て】

和気あいあいの
笑顔いっぱい
体験になりました



いとう さや
伊藤 沙彩 (秋田県出身)

優しく教えていただきながら楽しく作業できました。今回の農業体験を通して、改めて、地域の皆さまにご安心いただけるよう努めていきたいという思いが強くなりました。



【説明を受けながら
はじめての摘花に挑戦】



りんごの 摘花

@青森市



中心果を残して
それ以外の蕾を
摘み取りました



いがらし たいが
五十嵐 大海 (弘前市出身)

りんご栽培の大変さを実感するとともに、農業への理解を深めることができました。地域の皆さまと実際にお会いして交流できたことは、とても貴重な経験となりました。

お忙しい中、農業体験を受け入れ、あたたかくご指導くださったJAの皆さま、農家の皆さま、本当にありがとうございました！